

【アゼルバイジャン経済トピック 91 号】

在アゼルバイジャン日本大使館

2022 年 6 月 3 日

国際イベント・展示会の開催

近年、アゼルバイジャンはMICE、すなわち様々な国際会議やビジネスフォーラム、各種競技会、芸術祭などの国際イベントを積極的に誘致・開催しています。

ビジネスイベントに関しては、今週開催された「バクーエネルギーフォーラム」を始め、資源・エネルギーやグリーンエコノミー、デジタル、物流、食品・農業分野に関するイベント・展示会が多く開催されています。本年9月には、コロナ禍で2年延期されていた第4回「アゼルバイジャン国際防衛展示会ADEX」が開催されます。<https://adex.az/>

スポーツ・文化イベントも盛んで、2012年のユーロビジョン・ソング・コンテストを皮切りに、2015年にはヨーロッパ競技大会、2016年からはバクーの市街地コースを利用するF1グランプリ(来週末開催)やサッカーUEFA欧州選手権(11か国で分散開催)、柔道・グランドスラムなど多くの国際イベントが開催されています。日本からも当地における柔道、新体操、ライフル射撃等の国際大会に参加する選手団が度々訪問しています。

ご参考まで、各種展示会の主な主催企業のウェブサイト上の展示会情報一覧を共有いたします。
<https://exhibitions.ceo.az/en-exhibitions>

(以上)